

Steinheimer Karnevals-Gesellschaft

Prinz Marc eröffnet die Karnevalsausstellung

19. Januar - 25. Februar 2020

Nun ist es wieder Mal soweit
es ist Saison, ist Narrenzeit,
drum grüß ich euch, ihr wisst es genau, mit
einem dreifach donnernden
Steinheim: Man teou!

Der Karneval, er naht mit Riesenschritten,
da ließ sich das Archivteam nicht lange bitten,
erarbeiteten eine Ausstellung im neuen Archiv,
wie am Schnürchen alles lief.

Die Herren Göke, Bräkling, Hübner, Brak und Wittfeld
der Dank an sie uns gar nicht schwer fällt.
über 100 Jahre Karnevalsgeschichte,
das ist, worüber man berichtet:
Rosenmontag in Stei'm-
Da bleibt keiner daheim.
Drum grüß ich euch, ihr wisst es genau,
mit einem dreifach donnernden Steinheim: Man teou!

Herr Präsident, ich grüße Sie,
diese Veranstaltung versäumen Sie nie,
mit Tatkraft, Freundlichkeit und Schwung
regieren Sie die Narren. Weiter so, das hält jung.
Am wichtigsten aber ist heute ein anderer kam:
Das ist unser neuer Prinz Marc Obermann
Es ist der erste Auftritt, viele wird es geben!
Freuen Sie sich, man ist nur einmal Prinz im Leben.



Wir grüßen den Prinzen, ihr wisst es genau,
mit einem dreifach donnernden Steinheim: Man teou!



Am Rosenmontag ist Karnevals Höhepunkt
der Frohsinn bei den Narren funkt.
Das Prinzenpaar am Stern steht bereit
um 14.11 ist es soweit,

,ne fetzige Musik fängt zu spielen an
der Zug bewegt sich sodann.
Mal langsam, mal schnell, mal bleibt er stehn,
damit jeder jeden kann sehn,

auf Wagen, Kutschen und Karren
und zu Fuß die fröhlich Narren.
Das närrische Volk am Straßenrand
ruft immer wieder, ist außer Rand und Band
Was sie rufen, ihr wisst es genau: "Man teou"



Trecker ziehen prunkvolle Wagen,
und Männer viele Getränke tragen
Kapellen und Vereine ziehen mit,
selbst Babys und Kinder halten Schritt.
Nach einer Stunde aber wie jedes Jahr
kommt am Ende des Zuges das Prinzenpaar.
Freude noch mal bei Groß und Klein
aber dies läutet das Ende ein.
Der Rosenmontag ist gelaufen
am Straßenrand der Müll in Haufen
Dann noch ein Wagen auf dieser Tour,
und der ist von der Müllabfuhr!



Aber soweit woll'n wir heut nicht denken
Der Ausstellung wir Interesse schenken
bedanken uns herzlich ihr wisst es genau
mit einem dreifach „Steinheim: man teou!“